

# Blick auf die Kurven fasziniert noch immer

## Lüneburger Aktienclub feiert 40-jähriges Bestehen

aher **Lüneburg**. Seinen heutigen Namen hat er erst seit gut einem Jahrzehnt, doch die Geschichte reicht vier Jahrzehnte zurück: Der Lüneburger Aktienclub feiert in diesem Jahr seinen 40. Geburtstag. Hervorgegangen aus dem Gellerser und dem Reppenstedter Aktienclub, die 1999 fusionierten, hat die Gemeinschaft der Anleger heute 1295 Gesellschafter. Sie alle haben dasselbe Ziel: Ihr erspartes Geld durch Aktien zu vermehren.

43 Gesellschafter hatte der Gellerser Aktienclub im ersten Jahr, nach und nach wurden es mehr. Ein Jahr später gründete sich eine Anleger-Gemeinschaft in Reppenstedt. Im Jahr der Fusion erlebte der Aktienclub

seinen größten Zulauf: Der Börsenboom bescherte dem Verein viele neue Mitglieder – ein Trend, der anhalten sollte. Heute bringt es der Lüneburger Verein – er ist einer von rund 5000 Aktienclubs in Deutschland – auf ein Gesellschaftsvermögen von 8,07 Millionen Euro.

Nach einigen Turbulenzen in den vergangenen Jahren will der Lüneburger Aktienclub nun wieder voll durchstarten. Ein aktueller Verkaufsprospekt, den die Bankenaufsicht gefordert hatte und der auch über die Risiken der Anlagemöglichkeit in Aktien aufklärt, liegt nun vor. Die neue Führungsmannschaft setzt sich aus bewährten Kräften und einigen Neulingen zu-

sammen. „Allesamt sind aber Finanzexperten“, sagt Siegfried Giese. Er ist einer von drei Geschäftsführern, Peter Arets und Heinz Koch die beiden anderen. Hans-Henning Orthey und Bernd Müller sind neben dem Trio die beiden weiteren Mitglieder im Anlageausschuss, Wilhelm Hyfing wirkt weiterhin als Vermögensberater.

Das Geschäft mit den Aktien lohne sich weiterhin, sagt Giese und schwärmt: „Im Moment läuft es sehr, sehr gut.“ Er spricht von einem „hohen Renditepotenzial“ und „29 Prozent Performance“ seit Januar 2009 für die Gesellschafter des Clubs. Weitere Informationen gibt es unter [www.lueneburgeraktienclub.de](http://www.lueneburgeraktienclub.de) im Internet.



Blicken zurück auf 40 Jahre Aktienclub: (v.l.) Geschäftsführer Peter Arets, Anlageausschussmitglied Hans-Henning Orthey, Vermögensberater Wilhelm Hyfing, der langjährige Vorsitzende des Reppenstedter Aktienclubs Klaus Olshoff, Geschäftsführer Siegfried Giese und Geschäftsführer Heinz Koch. Foto: be